

Je souhaite remercier tous ceux qui ont participé cette année à nos belles actions: généreux donateurs, sponsors du gala, board de l'Entraide, volontaires au grand cœur, jeunes musiciens de talent et toute l'équipe sociale du consulat. Merci à tous. Ensemble, nous avons fait beaucoup de belles actions en 2021 et nous continuerons en 2022. Ensemble nous avons célébré les 60 ans de notre noble association. Ensemble nous avons pu venir en aide à 115 membres de notre communauté en difficulté.

Cette année nous avons fait une enquête sur 54 enfants pour évaluer leurs besoins et établir le projet jeunes que nous finissons en ce moment. Ce projet est le plus ambitieux que nous ayons attaqué.

Je souhaite féliciter notre amie Clémence de Vignemont qui vient de recevoir la médaille du Comité des Associations Françaises des mains du Dr Gérard Epelbaum pour son admirable travail à l'Entraide Française. Ceci est un grand honneur pour l'Entraide Française et toute son équipe de volontaires.

Vous pouvez trouver [ici](#) le lien du concert de chansons françaises du groupe Avalon, présenté lors de notre dernier gala.

Notre prochain concert, enregistré au consulat grâce à la généreuse hospitalité renouvelée de notre consul général Mr Jérémie Robert: « Comment la France a sauvé le Jazz », avec les Anderson's brothers, est prévu pour la fin janvier.

Finalement, je vous rappelle les règles de sécurité en cette période covid si difficile pour tous: vaccination, masques, et back to zoom sont recommandés... Prenez bien soin de votre santé, de votre famille et de nous tous.

Bonnes fêtes à tous,

Dr Sylvie Epelbaum, Présidente

Consulat de France le 8 décembre 2021

Remise de la médaille du Comité des Associations



Clémence de Vignemont - Dr Gérard Epelbaum

Bravo !

<< Je suis ravie de voir que tous à l'Entraide êtes toujours aussi dynamique, et tout ce que vous avez fait pendant cette période difficile. C'est admirable!
Bonne continuation!